

Acciones Estratégicas- Educación e Intervención Social

- Plan para la prevención y control del absentismo escolar. Siguiendo las líneas que se plantean en la Comisión Municipal de absentismo y desarrollando las tareas de la subcomisión municipal de Polígono Sur, se han constituido mesas de trabajo sobre el tema que se desarrollan mensualmente en cada centro educativo, con la participación de los centros educativos, SSCC y entidades sociales.
- Crear un espacio educativo en m. montañés para el desarrollo personal y comunitario (aula martínez montañés)
- Plan de formación del profesorado: Se ha desarrollado por el **CEPES** un plan de formación adaptado a las características de la zona; junto a esto, se ha desarrollado un grupo de trabajo Inter-sectorial, (centros educativos, Servicios Sociales Comunitarios, CODE, CENTROS DE SALUD y entidades sociales) que organiza cada año unas jornadas iniciales de formación de profesionales en el ámbito de la intervención socioeducativa.
- Adaptación de la formación permanente a los distintos colectivos que lo requieran y a los objetivos de integración. Este aspecto se ha desarrollado, fundamentalmente, con una participación activa de los dispositivos de formación y empleo y de los centros educativos de la zona.
- Creación de un instrumento para la estabilidad de las plantillas en los Centros Educativos.
- Impulsar actividades culturales y lúdico-festivas comunitarias con la participación de los centros educativos desde sus planes de centro (i certamen de teatro polígono sur; celebración del día del libro; celebración del día del medio ambiente; celebración del 8 de marzo; celebración del día del gitano andaluz...)
- Adecuar la oferta socioeducativa de la zona a sus necesidades (escuelas de verano, grupo de jóvenes...)
- Campaña de escolarización en el barrio con la colaboración de entidades, asociaciones de vecinos, centros escolares, ampas
- La reorganización de los Servicios Sociales Comunitarios gira en torno a la creación de un servicio **ENTRA** y de equipos territorializados, algunas de las líneas que se han desarrollado con esta nueva reorganización son:
 - El trabajo desde el territorio, potenciando todos los niveles de intervención. (individual-familiar, grupal y comunitario)
 - Las mesas de trabajo integral de familias y comunidades de vecinos/as.
 - El desarrollo del Plan contra el absentismo escolar.
 - La supervisión de proyectos implementados por entidades sociales subvencionadas por la administración.

Desde su implantación en Polígono Sur hace ya más de veinte años, los Servicios Sociales Comunitarios carecen de un espacio propio y adecuado para atender a los ciudadanos/as del barrio y así desarrollar sus competencias.

- Construcción de un nuevo centro de servicios sociales comunitarios. El nuevo centro ubicado en la Avenida de La Paz, junto al nuevo centro de salud Las Letanías, contará con una planta baja y tres plantas, sumando un total de 2500 m². Además de salas de atención y multiusos, así como despachos administrativos el nuevo centro contará con una pequeña sala de exposiciones y un salón de actos con capacidad para 200 personas.
- Mesas Integrales de Barriadas- Se ha ido caminando desde el inicio del Plan Integral 2006, el desarrollo de las distintas mesas integrales de barriadas que han ido caminando hacia la construyendo una red eficiente de recursos públicos y privados para:
 - Marcar las directrices en materia de intervención integral con familias, comunidades de vecinos y barriadas.
 - Seleccionar familias, comunidades y grupos y acciones de dinamización comunitaria con los que intervenir integralmente.
 - Promover cambios en los distintos servicios públicos que provoquen cambios en los modelos de organización, gestión e intervención de los servicios.
 - Evaluar resultados de trabajo integral.

Para todo esto, se han desarrollado mesas de Directores de los distintos servicios públicos de Polígono Sur (Centros de Salud, SS.CC, Oficina de Vivienda, Centros Educativos, Servicios de Empleo, Otros servicios de Salud, y el Comisionado) y tres mesas técnicas por barriadas. Algunas de las actuaciones que se desarrollan son